

ACTUALITÉ : VAUCLUSE

Vendredi 15 novembre 2024

L'Isle-sur-la-Sorgue • Du théâtre pour s'asseoir sur la xénophobie

C'est sur une proposition de l'infirmière du lycée, Julia Devoux, qu'une cinquantaine d'élèves de CAP et seconde ont pu rencontrer, mercredi 13 novembre, trois comédiens de la compagnie Tri-maran. Venant du Tarn, en tournée



L'infirmière du lycée Julia Devoux, Clément, l'un des comédiens, et les premiers lycéens volontaires.

Photo Le DL/Bénédicte Bost

dans la région, ils avaient installé leur fresque géante et ont mené avec talent et humour une belle leçon sur la xénophobie, la peur de l'inconnu. Au départ timides et sceptiques, les lycéens ont été rapidement conquis par Ludovic, le présentateur déjanté d'un jeu télévisé, Flore, l'influenceuse écervelée, et Clément, le lycéen plus que bêta. Une dizaine d'élèves ont préparé et joué deux sketches avec les comédiens qui changeaient de rôle à chaque fois, et échangé sur le racisme, le sexisme et l'homophobie. « C'est une chance de pouvoir présenter ce type d'action qui libère la parole et déconstruit les préjugés ! », a conclu Julia Devoux.